

第 21 回体協総務発第 56 号
平成 21 年 5 月 22 日

加盟（準加盟）団体 専務理事 殿

財団法人 日本体育協会
専務理事 岡崎 助一

新型インフルエンザの対応について

平素より本会のスポーツ振興諸事業に対し、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、先般メキシコで発生し世界的な広がりが確認されている新型インフルエンザについて、去る 5 月 16 日、厚生労働省は国内におけるヒトからヒトへの感染があったことを発表しました。また、マスコミ等の報道は、現時点では、兵庫・大阪両府県をはじめ首都圏においても、感染者が急速に増えつつある状況を伝えております。

このような状況の中、本会では諸事業を実施するにあたり、基本的に国の対応（別添資料の文部科学省事務連絡を参照）に準じることとしており、今後も、政府等の対応状況を見守りつつ、関係諸機関及び加盟団体と連携し、状況に応じて具体的な対応を実施する所存です。今後の状況の変化により、政府及び関係諸機関から事業実施の見合わせなど、対応措置が示されることも予想されます。その際には、各加盟・準加盟団体に対して、速やかにご連絡することといたします。

また、岸記念体育会館に事務所を置く団体におかれては、役職員をはじめ本会館の来館者の中に、発熱等による体調不良者が発生した場合には、最寄の発熱相談センターに連絡し、必ず医師の指示に従い対応いただくようお願いするとともに、新型インフルエンザに感染している疑いのある場合には、必ず本会にもご報告願います。

各加盟・準加盟団体におかれましては、趣旨ご理解の上ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

記

【資料】

文部科学省スポーツ・青少年局競技スポーツ課事務連絡（平成 21 年 5 月 20 日付）及び添付の別紙 1～4

【参考】

政府及び関係諸機関のホームページ

官邸のページ <http://www.kantei.go.jp/jp/kikikanri/flu/swineflu/index.html>

厚生労働省のページ

<http://www.mhlw.go.jp/bunya/kenkou/kekkaku-kansenshou04/index.html>

外務省のページ <http://www.anzen.mofa.go.jp/>

文部科学省のページ http://www.mext.go.jp/a_menu/influtaisaku/index.htm